

ÚLTIMAS NOTICIAS

20:02 Juan Fernando Quintero, otra baja por lesión de la Selección Colombia

20:31 Suspenden cobro de valorización en vía Barranquilla-Cartagena

18:27 Varios heridos dejó atentado terrorista en Boulder, Colorado

18:54 Paro en Nariño y Cauca desde el 16 de junio anuncian camioneros

16:33 Pico y placa regional en Bogotá: medida este lunes festivo 2 de junio

NACIÓN

Ecopetrol admitió retención de información pero negó interceptaciones

El presidente de la Junta Directiva, Guillermo García Realpe, confirmó que la empresa cuenta actualmente con una "copia espejo" de correos electrónicos que habrían sido eliminados de las cuentas oficiales corporativas



Existe una serie de cuestionamientos sobre un contrato por 5,8 millones de dólares que la compañía firmó con una firma estadounidense Covington & Burling LLP para medir la reputación del presidente de Ecopetrol. Foto: ENS



Domingo, 1 de Junio de 2025

Redacción Web

En medio de un escándalo sobre presuntas prácticas irregulares al interior de la petrolera estatal, el presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol, Guillermo García Realpe, admitió que hubo "retención de información" en la compañía, aunque negó que se hayan ordenado interceptaciones a las comunicaciones de ejecutivos o funcionarios.



Contraloría y Procuraduría piden cuentas a Roa por contrato de Ecopetrol

Durante una visita oficial a Tumaco, Nariño, García Realpe confirmó que la empresa cuenta actualmente con una "copia espejo" de correos electrónicos que habrían sido eliminados de las cuentas oficiales corporativas. No obstante, señaló que no se adelantaron intervenciones sobre emails o teléfonos celulares personales, como lo señalan denuncias internas.

"Es cierto que hubo retención de información, pero no se ha dado ninguna instrucción para realizar interceptaciones. No es práctica ni política de Ecopetrol violar la privacidad de sus empleados", declaró el directivo.

La aclaración se da en medio de una serie de cuestionamientos sobre un contrato por 5,8 millones de dólares que la compañía firmó con una firma estadounidense Covington & Burling LLP para medir la reputación del presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, en medio de varias investigaciones en curso.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

La polémica se intensificó con la filtración de una auditoría interna que sugiere la existencia de presuntos "perfilamientos" e interceptaciones ilegales a las comunicaciones de más de 70 funcionarios y contratistas de la empresa. Algunos de los empleados afectados habrían denunciado seguimientos, análisis de sus comunicaciones y filtraciones de información personal sin consentimiento ni autorización judicial.

Organizaciones sindicales y sectores políticos solicitaron a los entes de control, como la Procuraduría, intervenir para verificar si hubo violaciones a derechos fundamentales y posibles delitos informáticos. En respuesta, la entidad en mención inició una indagación preliminar "contra funcionarios por determinar" de Ecopetrol.

Según el Ministerio Público, este contrato habría sido modificado sin consentimiento de la Junta Directiva. "La actuación busca confirmar o descartar una presunta irregularidad y, de ser el caso, identificar a los posibles autores con miras a establecer si procede o no una investigación disciplinaria", indicó la Procuraduría.

En tendencia

1. El 'Tigre' rugió en El Campín y Millos le ganó el clásico a los 'Leones'
2. Pico y placa regional en Bogotá: medida este lunes festivo 2 de junio
3. ¿Trump inclinará la carrera de la IA a favor de China?
4. El fin de la independencia judicial en un México de partido único
5. Ley de Competencias: el reto
6. Diez artículos que centrarán el debate de la reforma laboral en la plenaria del Senado
7. Presidenciales: Radiografía política a un año de las urnas

Le puede interesar



Se espera que polarización y campaña para 2026 no afecten ley de competencias



"Recuperar y mantener la credibilidad fiscal es clave para proteger la economía"



DOGE: el 'bebé' de Musk para un buen gobierno en EE.UU.

Más información



NACIÓN

Inicia proceso de reactivación de obra Museo de Memoria de Colombia



NACIÓN

Gobierno entrega más de 600 computadores en Putumayo



ENTREVISTA

La desertificación no se ha extendido, pero estamos en alto riesgo: Rangel



AMBIENTE Y CIENCIA



EVENTOS



NACIÓN